

EN EL SALAR DE ATACAMA:

Litio: Boric pide celebrar acuerdo entre SQM y Codelco

El Presidente Boric abordó en su discurso el reciente acuerdo entre SQM y Codelco, que permitirá la participación del Estado en la operación del salar de Atacama.

"Les invito a celebrar juntos, sin distinciones, una noticia que augura un mejor futuro a todos los chilenos, en especial a las nuevas generaciones. Es un triunfo de Chile, no de un gobierno en particular", dijo el mandatario.

Pese al entusiasmo del mandatario con esta alianza público-privada, en los últimos días el oficialismo ha sido crítico del acuerdo, debido a que no restringe la participación de los parientes de Julio Ponce (unos de los accionistas principales de SQM) en las nuevas sociedades que surgirán con motivo del convenio entre SQM y Codelco. A su vez, critican falta de transparencia en el proceso.



El viernes, Codelco y SQM sellaron su alianza.

EFE